

Aujourd'hui nous sommes le mardi 2 janvier, nous fêtons Grégoire de Nazianze et Basile le grand, deux théologiens, évêques et deux grands amis.

Je demande à Dieu qu'il me donne la grâce de connaître intérieurement son fils Jésus, qui pour moi s'est fait homme, afin de l'aimer et de le servir. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Préparant nos coeurs à un psaume de louange, nous écoutons un Alleluia du temps de Noël.

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 97.

Chantez au Seigneur un chant nouveau,
car il a fait des merveilles ;
par son bras très saint, par sa main puissante,
il s'est assuré la victoire.

Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations ;
il s'est rappelé sa fidélité, son amour,
en faveur de la maison d'Israël.

La terre tout entière a vu
la victoire de notre Dieu.
Acclamez le Seigneur, terre entière,
sonnez, chantez, jouez !

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Chantez au seigneur un chant nouveau, car il a fait des merveilles ». Le psalmiste nous invite à regarder ce que Dieu fait dans le monde et il considère que cela est merveilleux. Mais à bien y penser, pour l'instant, il n'y a rien de plus à voir qu'un bébé dans une mangeoire. Ce n'est pas une grande lumière, mais la faible chaleur de la crèche qui se donne à voir.

Point 2

« Le Seigneur s'est rappelé son amour ». Je peux laisser remonter à ma mémoire les expériences de fidélité et les gestes d'amour et d'amitié qui ont été posés envers moi récemment. Je rends grâce à Dieu pour cela.

Point 3

« La terre tout entière a vu la victoire de notre Dieu ». Au milieu de ce monde où des hommes et des femmes continuent de souffrir, je cherche quelles ont été les petites lueurs d'espoir qui m'ont été données dans ce dernier mois, les paroles réconfortantes, les moments de paix intérieure qui peut-être grandiront plus tard.

Je réécoute le psaume en me laissant porter par la louange du psalmiste.

A la fin de ce temps de prière, je prends un moment pour rendre grâce pour cette rencontre. Je

demande à Dieu son aide pour m'apprendre à le connaître intérieurement pour l'aimer et le servir davantage.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen